

▼愛知川剣心会 A チーム



優勝
愛知川剣心会 A チーム

監督 原田 一宏先生
先鋒 森 朱生さん
次鋒 村山 詩織さん
中堅 近藤 蓮桜さん
副将 西川 美心さん
大将 青木航太郎さん

第39回滋賀県スポーツ少年団剣道交流大会

11月28日、布引運動公園体育館（東近江市）で第39回滋賀県スポーツ少年団剣道交流大会が開催されました。

県内31チームが出場した小学生団体で愛知川剣心会Bチームはベスト8に入賞しました。さらに、Aチームは接戦を勝ち上がり、準決勝は代表戦、決勝は大将戦の末に勝利し、見事24年ぶりの優勝を果たしました。

また、中学生個人の部では、徳田 善行さんがベスト8に入賞し、近畿大会の出場権を得ました。

愛知川剣心会 A チームは、奈良県で開催される近畿大会、高知県で開催される全国大会に出場します。



◀近畿大会出場を決めた徳田 善行さん

▼優勝した剣心会 A チーム



クリスマスブーツ杯争奪剣道大会

12月19日、草津市立武道館でクリスマスブーツ杯争奪剣道大会が開催されました。

愛知川剣心会からはAチーム（男子）、Bチーム（女子）が参加し、両チームともにリーグ戦では1位リーグで熱戦を繰り広げました。

最後に28チーム参加のトーナメント戦が行われ、見事Aチームが優勝し、クリスマスブーツ杯を勝ち取りました。

A チームメンバー

青木航太郎さん、岩佐 元奨さん、近藤 蓮桜さん
原田 大士さん、森 藍生さん、細江 葉太さん

▼修理工事が完成した豊満神社四脚門



重要文化財豊満神社四脚門修理工事が完成！

12月27日、重要文化財豊満神社四脚門修理工事が完成しました。近年、風雨により屋根などの傷みが著しくなったため、初夏から屋根葺替え、壁や塗装の塗替え、軒廻り木部の部分修理、耐震補強などの保存修理を実施しました。

四脚門は、鎌倉時代後期の1323年に建立され、1902年4月17日に国の重要文化財に指定されています。この四脚門の屋根は、檜皮とこけら板を交互に重ねて葺く鑑葺きと呼ばれる特殊な技法で葺かれており、建造物では非常に珍しいです。四脚門は、非常に特徴のある歴史的な建造物であり、今後の保存と公開が期待されます。

▼和やかな雰囲気の中、活動報告いただきました



愛知川公民館俳句会が入賞

第51回滋賀県芸術文化祭・第71回滋賀県文学祭（俳句部門）において、愛知川公民館俳句会の前川 菅子さんが「知事賞」、久保田 和子さんが「特選・朝日新聞社賞」を受賞され、1月6日に町長が活動訪問を行い、その栄誉を祝いました。

愛知川公民館俳句会は、52年間632回（1月6日時点）の活動歴史があり、現在は6名の会員と先生で毎月1回活動されています。

俳句は、季節感を大切に、何気ない日常の出来事を17語でつづるひとつの物語であり、同じテーマであっても詠む人によって浮かぶ情景が異なることが魅力です。

▼小杉 協二さん(中央右)



愛荘町青少年育成町民会議顕彰 善行表彰

愛荘町青少年育成町民会議では、青少年の健全育成を推進するために模範となる善行のあった方を「明るい・地域づくり推進大会」で表彰しています。

令和3年度は、小杉 協二さんが受賞され、西村会長から表彰状が手渡されました。

小杉さんは、平成2年よりPTA活動に関わり、学校教育活動に献身的な支援を続け、飛び出し人形の作成・設置、児童の登下校の見守り活動に自主的に取り組み現在も継続されています。また、通学路の草刈りも行い安全の確保と美観維持にも取り組まれています。

この度の受賞おめでとうございます。

元気いっぱい 笑顔いっぱい
あしゅキッズ

愛知川保育園 そらぐみ（5歳児クラス）

元気いっぱいのそら組16名です!!小学校に行くまであともう少し。楽しい思い出をたくさん作ろうね♪お友だちを大切にする優しい心を忘れずに素敵な小学生になってください!!

そら組担任 小林 恵利佳 岡田 友里恵